



CFE coloca bono de deuda por 750 mdd en Taiwán

En entrevista con David Páramo para En Firme, **Jorge Mendoza Sánchez, director de Finanzas de la Comisión Federal de Electricidad (CFE)**, detalló que la comisión **emitió un bono por 750 millones de dólares**, la transacción se hizo a un plazo de 30 años y ofrece un rendimiento de 5.15 por ciento, en el mercado de Taiwán.

Con la transacción CFE logra financiar proyectos de infraestructura a bajo costo y son el primer emisor en colocar estos bonos".

La deuda emitida en el Formosa tiene vencimiento en junio de 2047 y otorga un rendimiento de 5.15%, dijo la comisión, que añadió que con la transacción se convirtió en el primer emisor mexicano y primer corporativo latinoamericano en participar en este mercado de bonos.

El título fue colocado por el banco HSBC, en conjunto con Credit Suisse y Morgan Stanley. Cuenta con una nota internacional BBB+, según las calificadoras Standard & Poor's y Fitch Ratings.